

La Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso volverán a procesionar juntos

09/09/2025



La Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso volverán a recorrer las calles de Elda juntos. Este hecho no ocurría durante las Fiestas Mayores desde el año 2018, aunque en diciembre del 2023 sí salieron a la calle en romería con motivo del 25 aniversario de la iglesia de San Pascual. Los costaleros han respondido a la llamada de la Cofradía de los Santos Patronos consiguiendo una cantidad de gente suficiente para que ambas imágenes procesionen, siempre y cuando la lluvia lo permita.

El salón parroquial de la iglesia de Santa Ana ha sido el punto de quedada para que toda aquella persona

interesada, costalera o no, acudiese a la cita para que la Virgen de la Salud pueda acompañar al Cristo del Buen Suceso en el día del patrón de Elda.

Este suceso ya ocurrió en el [año 2018](#) cuando en el día de la Virgen de la Salud cayó un agua en Elda impidiendo que la patrona pudiese recibir el cariño de los eldenses. Ayer la Virgen de la Salud tuvo una procesión claustral, en la iglesia Santa Ana, pero hoy la población la espera en la calle.

La procesión se prevé sobre las 20 horas, una vez termine

la Salve.